



Fribourg, le 2 mars 2018

Association pour le contrôle de la qualité et le
dépistage de contrefaçons pharmaceutiques

Madame, Monsieur, Chers membres,

Depuis une ou plusieurs années maintenant, vous avez accepté, par votre contribution, de soutenir notre action en faveur de la lutte contre les faux médicaments dans le monde et plus particulièrement dans les pays émergents. Ce fléau prend de l'ampleur chaque année, avec pour corollaire son cortège de décès et de dialyses ou autres soins à vie. Par votre geste généreux ou en devenant membre de l'association Pharmelp, vous nous avez aidés à réaliser financièrement des projets, dans plusieurs pays d'Afrique et d'Asie, en collaboration avec les Universités et/ou les laboratoires nationaux de ces pays.

L'année 2017 fut essentiellement consacrée à la finalisation du projet avec l'Université de Khartoum au Soudan et à la préparation d'un nouveau projet de développement de notre appareil d'analyse ECB 4.0, dont vous parlera par le prof. O.Vorlet lors de notre AGO.

L'Université de Khartoum compte près de 48'000 étudiants répartis en 22 facultés dont celles de médecine et de pharmacie. Suite à de nombreuses démarches, nous avons pu obtenir une aide financière de l'ambassade de Suisse au Soudan et concrétiser le projet par l'envoi d'un appareil d'analyse WynCE et par la venue à Fribourg du Prof A.A.Elbashir en novembre dernier. Celui-ci a suivi un cours de formation dispensé par Samuel Roth, membre du comité et ingénieur chimiste à l'EIA-FR. Durant une semaine, le professeur soudanais a pu se familiariser avec ce nouvel appareil à la Haute école d'ingénierie et d'architecture.

En automne, dans le cadre de la pérennisation de nos action de soutien, nous avons participé aux frais d'un séminaire de formation donné au personnel du laboratoire national au Cambodge, le *National Health Product Quality Control Centre (NHPQC)*. Organisés par Mr Ho Ing, les modules du cours ont été dispensés par J.L. Veuthey et S. Rudaz, membres de Pharmelp et professeurs à l'École de Pharmacie de Genève-Lausanne.

De nombreuses autres informations sur nos activités 2017 vous seront relatées au cours de notre assemblée générale ordinaire. Vous prendrez également connaissance de nos projets de soutien et de développement pour 2018 - 2019.

Evidemment, toutes ces activités et tous ces résultats ne peuvent être obtenus sans aides financières diverses, notamment celles des membres de notre association. C'est pourquoi, le comité vous invite, d'ores et déjà, à renouveler votre cotisation de membre pour 2018 avec le bulletin de versement ci-joint. N'hésitez pas à faire connaître notre association autour de vous, le recrutement de nouveaux membres est plus que jamais une nécessité.

En l'attente de vous revoir nombreux à notre prochaine assemblée générale, je vous envoie, chers membres, mes salutations les meilleures.

Dr Claude Rohrbasser
Président de Pharmelp

membre actif: CHF 50.-/an
étudiants/apprentis: CHF 30.-/an
membre de soutien: CHF 100.-/an
Association/Entreprise: CHF 400.-/an